
 

 
COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 01/06/2018 

L’anno duemiladiciotto, il giorno uno del mese di Giugno, in Palermo, nella Sala Consiliare della sede 

Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio Circoscrizionale, 

convocato dal Presidente con avviso prot. n. 818576 del 24/05/2018 ai sensi delle vigenti norme di legge 

statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G.  Presiede la seduta 

il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità di Segretario l’Istruttore Amministrativo Maria 

Calogera Grasso coadiuvato, nella funzione di verbalizzante, dal Sig. Mario Sapienza, Istruttore 

Amministrativo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

 Alle ore 09:54 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale 

risultano essere assenti i Conss. Buonpasso e Ruggiero.  

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina scrutatori i 

Conss. Dentici, Lupo e Sinopoli con l’approvazione del Consiglio, quindi chiede al Segretario di dare 

lettura del Verbale della seduta precedente. 

Il Segretario - Legge il Verbale. 

Alle ore 10:05 il Presidente pone in votazione l’approvazione dei Verbali del mese di Maggio 

2018, il cui esito è il seguente: 

Presenti 08 

Assenti              02 (Buonpasso e Ruggiero) 

Favorevoli 08 

Astenuti 00 

Contrari 00 

I Verbali sono approvati all’unanimità dei presenti e votanti. 

Il Presidente – Riprende in esame la mozione a firma dei Conss. Buccola e Di Vincenti, avente per oggetto: 

“Collegamento Caditoie alla rete centrale Via D. Camarda”, con relativo emendamento, già   accantonata 

nella seduta del giorno precedente. 

 Il Cons. Buccola – Chiede di porre in votazione l’emendamento proposto. 

 Il Cons. Di Vincenti – Concorda con il Collega. 

Dopo ampia discussione, il Presidente legge in Aula l’emendamento presentato dai Conss. Buccola e Di 

Vincenti, quindi alle ore 10:16 lo pone in votazione per alzata e seduta: tutti i Consiglieri si esprimono 

favorevolmente. 

 Alle ore 10:18 il Presidente pone in votazione, per appello nominale, la mozione completa 

dell’emendamento il cui esito è il seguente: 

Presenti 08 

Assenti              02 (Buonpasso e Ruggiero) 

Favorevoli 08 

Astenuti 00 

Contrari 00 

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

Il Cons. Lupo – Su sollecita richiesta dei residenti di Pagliarelli e Borgo Molara chiede sia inviata una nota 

all’Amat per prolungare l’orario della linea urbana “364” oltre le ore 21:00 come attualmente fissato. 

Informa, inoltre, che a tal proposito presenterà una mozione. 

 Alle ore 10:28 - Esce il Cons. Lupo per motivi Istituzionali. 

 Alle ore 10:30 - Esce il Cons. Dentici. 

 Il Cons. Di Vincenti – Riferisce che a prescindere dalle diverse idee politiche, formula gli auguri al 

nuovo Governo ed al suo Presidente Prof. Giuseppe Conte, con la speranza che siano realizzati i 

provvedimenti in favore del Popolo Italiano. Comunica, inoltre, che in seguito ad una richiesta formulata con 



il Collega Buccola è stata bonificata la discarica che si era formata all’altezza del civico 28 di Via Giuseppe 

Pitrè, sperando che il sito non venga più utilizzato come deposito di rifiuti. 

 Alle ore 10:45 -  Entra il Cons. Ruggiero. 
 Il Presidente - Comunica che da Lunedì riprenderà la potatura degli alberi nel Quartiere Villa Tasca, 

sospesa a causa di un’avaria dei mezzi utilizzati, con inizio da Via Tiby e proseguendo per Via Mulè e 

Piazza Donaudy. 

 In assenza di ulteriori comunicazioni alle ore 10:48 Il presidente chiude la seduta. 

  

 

 

 

 

                       F.to il Segretario  F.to il Presidente    

  Istruttore Amministrativo                                                       (Silvio Moncada) 

               (Maria Calogera Grasso) 

 

 

 

 

 

 

Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione. 


